



## 「あきらめず 一歩前へ！ こまばっ子！」

校長 石川 朋実

強まる日差しに夏の訪れを感じる季節を迎えるました。いよいよ明日は運動会です。22日の総練習も、保護者や地域の方が、グラウンド周辺でご参観くださる姿を目にし、期待の高さを感じました。運動会での活躍はもちろんのこと、練習を積み重ねてきた子ども達一人ひとりの成長した姿を、早くご覧いただきたいという気持ちでいっぱいです。

今年度、こまばっ子は「よさに気付く 一歩前へ」を掲げ、自分のよさ、相手のよさを認め、学びに生かす取り組みをしています。運動会も、運動する姿、競技を気持ちよく進めるために係活動に励む姿、友だちが頑張れるように応援する姿を通して、多くの保護者、地域の方々に、自分たちでは気が付かなかった「よさ」を見つけていただける機会と考えています。子どもたちが、自分たちでやりきる力を精一杯出し、伸びていこうとする姿勢に、惜しみない拍手と大きなご声援を送って頂きますとともに、よかったですを言葉にしてお伝え願えればと存じます。よろしくお願い申し上げます。

## デジタルテスト導入についてのお知らせ

企画運営部 永井 均

例年4月に小学校6年生と中学校3年生を対象に実施している全国学力・学習状況調査が、2027年度から、オンライン形式で行われる予定です。それに伴い、教育現場においてデジタル化が一層進むことが見込まれています。

本校では、昨年度末にお知らせしたとおり、今年度より3年生以上の理科と社会のテストを段階的にデジタルテストへと移行いたします。現在は児童が操作に慣れる目的として、社会のテストのみをデジタル形式で実施しております。理科のテストにつきましては、当面の間、従来どおり紙形式で実施いたします。

テスト実施後は、問題用紙のみを返却いたします。テスト結果は、紙での配付は行わず、お子さまのクロームブック内「学びボックス」に個票として表示されますので、そちらでご確認ください。

確認手順「学びボックス2025」→「デジタル解答テスト」→「社会」→「けっかを見る」

また、テスト結果に基づいた追加問題や解説動画も同画面からご利用いただけます。お子さまの理解を深めるために、ぜひご家庭でもご活用ください。

## 6月10日は駒場小学校開校記念日

6月10日（火）は本校の第75回開校記念日のため、学校は休みです。昭和25（1950）年。柏野小学校・千代ヶ岱小学校などから新入生を含めて1171人の児童が集まり開校されました。翌年には、開校記念日と校歌が制定されました。

